
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA SUL-RIO-GRANDENSE

CÂMARA DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL
MEMÓRIA DE REUNIÃO Nº 07/2022

DATA: 12 de Agosto de 2022 – 9h30min
LOCAL: Reunião web 

PAUTA
1) Panorama sobre os estudantes G2 em espera para atendimento, relativos ao primeiro edital do Auxílio Emergencial Temporário de 2022 e panorama de sobra de 
orçamento nos câmpus - Link para o preenchimento dos dados dos câmpus: https://docs.google.com/spreadsheets/d/1GC53xcmZv1BY0LSUHuNIhnkY5YqWdlJV/
edit#gid=1590468303

2) Solicitação do Câmpus Pelotas-Visconde da Graça sobre a utilização do recurso da AE destinado ao câmpus

3) Instrução Normativa sobre o Auxílio Emergencial Temporário. Acesso ao texto pelo link para a revisão de todos: 
https://docs.google.com/document/d/1kVsNpnjeWvhnwugKagoH7f8Fqw1pzsB3/edit

CAMPUS PRESENTES OBSERVAÇÕES
Avançado Jaguarão Ausência justificada
Avançado Novo Hamburgo Ana Cláudia Rodrigues Ferreira
Bagé Rochele Resende Porto
Camaquã Ana Paula Nedel
Centro de Referência Gisela Lange do Amaral
Charqueadas Denise Ramos Cernicchiaro
Gravataí Ângela Beatriz Araújo da Silva Pereira
Lajeado Meirelis Corin de Oliveira
Passo Fundo Bruna da Silva Pereira
Pelotas Josiara Pereira Affonso
Pelotas-Visconde da Graça Letícia Santos da Silva

Marcos Gabriel Nunes Schmalfuss 
Reitoria Ana Paula Nedel
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Daniel Vieira Essinger
Denise Ely e Silva
Josiela Silveira Cavalheiro
Liliane da Costa Ores
Ramão Correa

Santana do Livramento Graciele Melo Dorneles
Sapucaia do Sul Henrykheta Maria Porto Fernandes
Sapiranga Juliano de Leon Viero Marques

Katiusse Içara Alves
Venâncio Aires Luciane da Silva Conrad

Fernanda Machado

REUNIÃO DA CÂMARA DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL 

ASSUNTO DESCRIÇÃO E ENCAMINHAMENTOS

1 - Abertura 
2 - Aprovação da Memória da 6° 
Reunião da Câmara de AE de 
2022

A chefe do DEGAE, Liliane Ores, fez a abertura da reunião dando as boas vindas aos colegas e passou a leitura da Memória da 6°
Reunião da Câmara de Assistência Estudantil deste ano, ocorrida em 13/07/2022. A memória da reunião foi aprovada por todos os
presentes. 

Panorama sobre os estudantes 
G2 em espera para 
atendimento, relativos ao 
primeiro edital do Auxílio 
Emergencial Temporário de 
2022 e panorama de sobra de 
orçamento nos câmpus

Liliane apresentou a planilha elaborada pela Coordenadora de Acompanhamento da Política de Assistência Estudantil (CAPAE) 
sobre o número de estudantes G2 em espera para atendimento do primeiro edital do AET de 2022, tendo em vista o mês de 
publicação do resultado final do edital de cada câmpus e a sobra de orçamento da AE nos câmpus.
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Como propostas do DEGAE foram apresentados dois cenários:

A) Pagamento retroativo dos estudantes G2 referente ao mês de publicação do resultado final do edital do AET (R$ 
588.000,00) e abertura de novo edital (R$ 290.059,56 - valor que contempla 362 estudantes de setembro a dezembro).

B) Pagamento dos estudantes G2 a partir do mês de agosto (R$ 347.000,00) e abertura de novo edital (R$ 531.059,56 - valor 
que contempla 663 estudantes de setembro a dezembro).

Encaminhamentos:

1) Pagamento retroativo à data de publicação do resultado final do Edital do Auxílio Emergencial Temporário em cada 
câmpus, para os estudantes do grupo de vulnerabilidade G2 em situação de espera: 09 votos sim (Câmpus Bagé, Camaquã,
Charqueadas, Lajeado, Novo Hamburgo, Passo Fundo, Pelotas-Visconde da Graça, Sapiranga e Venâncio);  05 votos não 
(Centro de Referência, Câmpus Gravataí, Pelotas, Sapucaia e Santana do Livramento). Câmpus Jaguarão ausente.
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2)  Abertura de segundo edital em 2022 do Auxílio Emergencial Temporário até outubro: 14 votos sim (Câmpus Bagé, 
Camaquã, Charqueadas, Lajeado, Novo Hamburgo, Passo Fundo, Pelotas-Visconde da Graça, Sapiranga, Venâncio, Centro 
de Referência, Gravataí, Pelotas, Sapucaia e Santana do Livramento). Câmpus Jaguarão ausente. 

3) Divisão da sobra recurso após atendimento ao G2, para abertura de novo edital. A) Proposta igualitária: R$ 290.059,56 / 
200 reais / 4 meses (setembro a dezembro) = contemplará 362 novos estudantes / 14 câmpus = 25 estudantes em cada 
câmpus. B) Proporcional ao número de estudantes atendidos em cada câmpus. C) Abstenção. Resultado da votação: 07 
votos para a proposta de divisão igualitária entre todos os câmpus (Charqueadas, Camaquã, Gravataí, Lajeado, Passo 
Fundo, Sapiranga e Santana do Livramento); 05 votos para a divisão proporcional aos estudantes atendidos (Pelotas, 
Pelotas-Visconde da Graça, Novo Hamburgo, Sapucaia e Venâncio); e 02 votos de abstenção (Bagé e Centro de 
Referência). Câmpus Jaguarão ausente.

Solicitação do Câmpus Pelotas-
Visconde da Graça sobre a 
utilização do recurso da AE 
destinado ao câmpus

Marcos Schmalfuss apresentou a proposta da equipe do Câmpus Pelotas Visconde da Graça para utilizar o orçamento já dividido
para o ano de 2022, substituindo a distribuição da bolsa no valor de 200 reais mensais do Auxílio Emergencial Temporário pela
autonomia  do  câmpus  em  fornecer  refeições  para  seus  estudantes  até  dezembro  de  2022,  não  comprometendo  assim  o
orçamento de 2023. Também ficou acordado que o Cavg não participará da redistribuição de orçamento para abertura de novo
edital de AE no segundo semestre de 2022, conforme a proposta vencedora nesta reunião da Câmara e descrita acima.
Na votação, 10 câmpus manifestaram-se à favor (Sapucaia, Bagé, Passo Fundo, Santana do Livramento, Charqueadas, Lajeado,
Gravataí, Pelotas Visconde da Graça, Novo Hamburgo e Pelotas) e três abstiveram-se (Venâncio Aires, Camaquã e Sapiranga). A
representante do Centro de Referência já havia ausentado-se da reunião e o do Câmpus Jaguarão estava ausente.
Katiusse Alves solicitou que seja criado um espaço na Câmara de AE para que os câmpus Pelotas e Pelotas-Visconde da Graça
compartilhem o trabalho realizado nos câmpus no que tange aos refeitórios.

Instrução Normativa sobre o 
Auxílio Emergencial Temporário Pauta transferida para o dia 15/08/22 às 14h30min pelo avançado da hora.

Encerramento

Nada mais havendo a tratar no momento, foi encerrada a reunião. Eu , Liliane Ores, lavro a presente ata que, após aprovada, será
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assinada por mim e pelos presentes.
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